



Communiqué de presse
Paris, le 15 juin 2017

La ministre de la Culture,

Hommage de Françoise Nyssen à Jacques Charpentier

Jacques Charpentier nous a quittés le 15 juin. Il avait 83 ans.

Organiste et compositeur, Jacques Charpentier, qui avait été au Conservatoire l'un des plus brillants élèves de Messiaen, nous a laissé plus de 150 œuvres, tant pour l'orgue, que pour les formations de musique de chambre et pour l'orchestre.

En 1958, il avait été nommé inspecteur principal de la musique par le premier ministre de la Culture, André Malraux, avant d'assumer vingt ans plus tard, les fonctions de directeur de la musique, de l'art lyrique et de la danse au ministère. En 2004, il avait été élu, à l'unanimité, président du Comité national de la musique, la section française du Conseil international de la musique de l'Unesco.

Le musicien qui s'était révélé au sein du ministère comme un remarquable administrateur était aussi un pédagogue-né, un professeur qui aura permis aux plus beaux talents de trouver la voie de leur plein épanouissement.

J'adresse mes plus sincères condoléances à sa famille, à ses proches, à tous ses amis.

Contact

Ministère de la Culture
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse : 01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr